
RIFLESSIONE
Un pregiudizio…

 
 

 C’è ancora molto, troppo, pregiudizio su malattie come ansia
e depressione,

per cui molto c’è da fare ancora per sensibilizzare i più…
Questo “pregiudizio” non è scevro da conseguenze
e soprattutto in chi da queste malattie è colpito…

Mi auguro un tempo in cui l’essere umano possa evolversi
anche e soprattutto emotivamente, oltre che razionalmente…
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